
Bartocci: “Il successo su Pavia dimostra quanto valiamo. Restiamo concentrati”

Descrizione

Il tecnico Maurizio Bartocci ha commentato la vittoria ottenuta su Pavia. Per l’allenatore gialloblu si
tratta del secondo successo colto sulla panchina del club di patron Spirito. Domenica scattano i playout
salvezza con la Fidelia Torrenova che quasi certamente ospiterà la Sangiorgese. “Non è stato facile, 
considerate le ottime qualità dell’avversario. Nel primo tempo non avevamo la giusta attenzione e lo 
abbiamo pagato. Abbiamo subito ben 48 punti, troppi in appena venti minuti in una gara casalinga. 
Nella ripresa abbiamo aumentato l’intensità e mostrato maggiore aggressività. Siamo rientrati 
lentamente in partita e alla fine abbiamo vinto con merito perché la squadra ha giocato con voglia. 
Questa gara serve ai ragazzi perché possono capire che sta pagando il lavoro molto duro che stiamo 
facendo sia a livello fisico che mentale. L’ho detto prima di giocare che la gara sarebbe servita per 
capire dove possiamo arrivare. Pavia è una signora squadra che sta nella zona playoff, per cui batterli 
significa che stiamo crescendo. Non dobbiamo mai abbassare la guardia e affrontare i playout con 
questa concentrazione”. 

Categoria

1. Brevi
2. Pallacanestro
3. Serie B Maschile

Tag

1. Bartocci
2. Cestistica Torrenova

Data di creazione
11 Maggio 2021
Autore
dstraface

MESSINASPORTIVA

default watermark

Page 1
Footer Tagline


